



CLUB DER RENNPFERDE-BESITZER

Protokoll der 70. ordentlichen Generalversammlung vom 5. Juni 2016 im Ehrengastzelt auf der Rennbahn in Aarau

Traktanden:

1. Begrüssung und Wahl der Stimmentzähler
2. Protokoll der GV vom 31. Mai 2015
3. Jahresbericht des Präsidenten
4. Jahresrechnung 2015 und Revisionsbericht
5. Erteilung Décharge an den Vorstand
6. Wahlen
 - 6.1. Rolf Gossweiler als Präsident (bisher)
 - 6.2. Andreas Lanter als Kassier (bisher)
 - 6.3. Barbara Heller (bisher)
 - 6.4. Geri Moser (bisher)
 - 6.5. Jacqueline Eblé (neu)
7. Personelles
 - 7.1. Verabschiedung von Arnold Furter und Hanspeter Fritschi aus dem Vorstand
 - 7.2. Ernennung von Arnold Furter zum Ehrenmitglied CRB
8. Ausblick auf 2016/2017
9. Festsetzung des Mitgliederbeitrages für 2016
10. Budget 2016
11. Anträge
12. Varia

1. Begrüssung und Wahl der Stimmentzähler

Um 10.36h begrüsst der Präsident Rolf Gossweiler die anwesenden 16 Mitglieder und einen Gast, Ueli Aregger.

8 Mitglieder haben sich ordnungsgemäss entschuldigt.

Der Präsident stellt fest, dass die Einladung zur ordentlichen Generalversammlung korrekt und termingerecht allen Mitgliedern zugestellt wurde.

Die Versammlung ist somit beschlussfähig.

Aufgrund der geringen Teilnehmerzahl wird auf die Wahl von Stimmentzählern verzichtet.

Die mit der Einladung versandte Traktandenliste wird einstimmig genehmigt.

2. Protokoll der GV vom 31. Mai 2015

Das Protokoll (auf unserer Homepage ersichtlich) wird einstimmig genehmigt.

3. Jahresbericht des Präsidenten

Die wesentlichen Punkte wurden im „Bericht zum Jahresende 2015“ verfasst und allen Mitgliedern zugestellt (auch auf unserer Homepage ersichtlich).

Der Präsident ergänzt, dass zwischen Galopp Schweiz und dem CRB eine Partnerschaft etabliert werden konnte. Die gegenseitige Teilnahme an den Vorstandssitzungen gewährleistet einen zeitverzugslosen Informationsaustausch.

Der Jahresbericht des Präsidenten wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresrechnung 2015 und Revisorenbericht

Der Kassier Andreas Lanter gibt einige Erklärungen zur Jahresrechnung (auf unserer Homepage ersichtlich). Es ergeben sich keine Wortmeldungen, auch niemand verlangt, dass der Revisorenbericht vorzulesen sei.

Die Jahresrechnung und der Revisorenbericht werden einstimmig genehmigt.

5. Erteilung Décharge an den Vorstand

Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt.

6. Wahlen in den Vorstand

6.1. Rolf Gossweiler wird als Präsident einstimmig wiedergewählt

6.2. Andreas Lanter wird als Kassier einstimmig wiedergewählt

6.3. Barbara Heller wird einstimmig wiedergewählt

6.4. Geri Moser wird einstimmig wiedergewählt

6.5. Jacqueline Eblé wird als neues Vorstandsmitglied einstimmig gewählt

7. Personelles

7.1. Arnold Furter und Hanspeter Fritschi stellen sich nach mehrjähriger Vorstandstätigkeit nicht mehr zur Wiederwahl. Sie werden unter Verdankung ihrer geleisteten Arbeit mit einem grossen Applaus aus dem Vorstand verabschiedet.

7.2. Arnold Furter ist vor über einem halben Jahrhundert dem CRB beigetreten. Während vieler Jahre nahm er auch Funktionen im Vorstand als Mitglied, Vize-Präsident und Präsident wahr. Nun tritt Arnold Furter aus dem Vorstand zurück.

Die Generalversammlung ernennt Arnold Furter einstimmig zum Ehrenmitglied und überreicht ihm eine Erinnerungsgabe in Form eines Pferdes.

8. Ausblick 2016/2017

Der Präsident weist darauf hin, dass die Gewinnung neuer Rennpferde-Besitzer und die Erhöhung des Bestandes an Rennpferden in der Schweiz das zentrale Anliegen aller Beteiligten in unserem Sport sein muss. Der CRB ist gewillt und bereit, bei diesem „überlebenswichtigen“ Thema im Rahmen seiner Möglichkeiten mitzuarbeiten.

Bei der statutarisch verankerten „Nachwuchsförderung“ wird sich der CRB mit dem Sponsoring von Pony-Galopprennen und dem Co-Sponsoring bei „Rennen für junge Reiter“ und bei „Rennen für 2-jährige Pferde“ einbringen.

Zur Unterstützung von Galopp Schweiz und der Rennvereine besteht im CRB-Vorstand die Bereitschaft, sich über die nächsten 3 Jahre als Co-Sponsor eines etablierten, ev klassischen Rennens zu engagieren.

Was „gesellschaftliche Anlässe“ anbetrifft, wirkt der CRB in der Organisation der Sommer-nachtparty am Dienstag, 23. August auf der Rennbahn in Zürich-Dielsdorf mit. Auch ein Apéro für CRB-Mitglieder am Herbstrenntag, 23. Oktober in Frauenfeld ist in Planung.

Der CRB-Vorstand befasst sich auch mit dem Gedanken, wieder einmal eine Club-Reise auf eine Rennbahn im Ausland zu organisieren. Letztmals besuchten die CRB-Mitglieder die damals neue Rennbahn in Ebreichsdorf, südlich von Wien, im September 2004.

9. Festsetzung des Mitgliederbeitrages für 2016

Der unveränderte Beitrag von CHF 80.00 wird einstimmig genehmigt.

10. Budget 2016

Der Kassier erläutert das Budget 2016.

Peter Scotton weist auf die hohen Kosten für Verwaltung/Administration hin. Dies hängt damit zusammen, dass wir immer noch viele Mitglieder haben, deren E-Mail-Adressen uns (noch) nicht bekannt sind. Wir sind aber laufend bestrebt, die Porto- und Papierkosten zu reduzieren.

Das Budget 2016 wird einstimmig genehmigt.

11. Anträge

Seitens der Mitglieder sind keine Anträge eingegangen.

12. Varia

Der Präsident dankt den anwesenden Mitgliedern für ihr Erscheinen und ihre Treue zum CRB. Er schliesst die Versammlung um 11.25h und lädt zum kleinen Apéro ein.

Uetliburg, 14. Juni 2016

der Protokollführer

H.P. Fritschi